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地区復興まちづくり便りへの意見等 

 

１．「第 1回藤原地区復興まちづくり検討会」の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．「地区復興まちづくり便り」に対する意見 

（１）第１回地区復興まちづくり検討会の検討内容について、あなたのお考えをお書きください。 

 

（11 月 18 日現在、意見は提出されていません） 

 

資料４ 

自分は抽象的な発想しかできなかったが、皆さんの意見を聞きながら、自分も、皆さんも少

しずつ具体的な発言ができたと思う。 

一個人の発想だけでなく、多数の発送の必要性を改めて感じさせられた。その意味では今回

の検討会は有意義だったと思う。 


